

Enpresak

IAG se quita de un plumazo toda su deuda más onerosa

(Expansion)

La matriz de Iberia amortiza más de 3.000 millones que tenía al 9% y se queda con bonos que no llegan al 4% y con el pasivo asociado a los aviones.

Iberdrola bate a sus rivales con el menor coste de financiación de Europa

(Expansion)

La energética paga hasta 37 puntos básicos menos por su deuda que sus comparables del Viejo Continente y también recupera el cetro de empresa española con mayor escudo de liquidez.

Acerinox no prevé más adquisiciones tras la compra de Haynes y descarta cotizar en EEUU

(Expansion)

La empresa siderúrgica Acerinox no prevé realizar más adquisiciones a corto plazo, tras la compra de Haynes International, que espera cerrar en el próximo mes de julio, y descarta en estos momentos cotizar en Estados Unidos, según su presidente, Carlos Ortega. Leer

Cepsa plantea un ERE para 40 trabajadores en su negocio de Exploración y Producción

()

El sindicato, que ha dicho que la decisión les fue comunicada el pasado 17 de abril, ha mostrado su oposición al ERE y ha manifestado que hará todo lo que esté en su mano para evitar despidos

El periodo de aceptación de las opas sobre Applus+ finaliza este miércoles

(Expansion)

Este próximo miércoles, 24 de abril, finalizará el periodo de aceptación de las ofertas públicas de adquisición (OPA) planteadas por el fondo Apollo (a través de la sociedad instrumental Manzana Spain Bidco) e ISQ y TDR (con su sociedad conjunta Amber EquityCo) sobre Applus+, salvo que haya una ampliación de dicho plazo, algo de lo que, de producirse, informaría la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV).

La CNMC autoriza la compra de Parkia por Indigo

(Expansion)

La Comisión Nacional de Mercados y la Competencia (CNMC) ha aprobado la adquisición de la empresa española de aparcamientos Parkia por el gigante francés Indigo, líder mundial en plazas de estacionamiento, en una transacción que cuando se anunció en julio del año pasado se cifró cercana a los 650 millones de euros.

Disneyland Paris invierte 2.000 millones de euros en nuevas zonas temáticas

(El Economista)

Disneyland Paris comienza una nueva era marcada por una nueva visión creativa, nuevas experiencias, una expansión sin precedentes y la introducción de una nueva identidad visual. Como parte de las celebraciones del 32 aniversario del destino de ocio francés, el parque ha dado a conocer todas las novedades previstas en el resort que está llevando a cabo un intenso programa de modernización en los últimos años.

Defensa encarga a la noruega Kongsberg modernizar su sistema defensivo antiaéreo por 500 millones

(El Economista)

El Ministerio de Defensa, a través de la Subdirección General de Adquisiciones de Armamento y Material, ha adjudicado por casi 500 millones de euros a la compañía noruega Kongsberg Defence & Aerospace la modernización del sistema de defensa antiaéreo avanzado de las Fuerzas Armadas españolas, según figura en el portal de contratación del Estado y recoge Europa Press.

Puig firmará la mayor salida a Bolsa del mundo de 2024

(Expansion)

La recaudación prevista supera la de la suiza Galderma, la más elevada hasta ahora. Ningún estreno anunciado en Europa amenaza su puesto.

Procter & Gamble gana un 10% más y mejora su pronóstico de rentabilidad anual

(Expansion)

El gigante estadounidense de los productos de consumo e higiene Procter & Gamble (P&G) registró un beneficio neto atribuido de 3.754 millones de dólares (3.183 millones de euros) entre enero y marzo, tercer trimestre fiscal para la compañía fabricante del detergente Ariel o de las maquinillas de afeitar Gillette, lo que representa un avance del 10,5% en comparación con el resultado del mismo periodo de 2023.

Las ventas de L'Oréal aumentan un 8,3% en el primer trimestre de 2024

(ABC)

El gigante francés de la cosmética L'Oréal anunció el jueves un aumento de 8,3% interanual de sus ventas en el primer trimestre, hasta 11.240 millones de euros (11.980 millones de dólares) pese a un descenso del volumen de negocios en Asia del Norte, informa EP.

Bruselas critica ahora la reforma de las pensiones de Escrivá y aboca a un ajuste de 12.000 millones

(ABC)

La reforma de las pensiones diseñada por el entonces ministro José Luis Escrivá causará un desequilibrio notable en las cuentas públicas y España será el país donde más aumentará el gasto en pensiones , 3,6 puntos del PIB hasta 2070, de acuerdo con el informe anual sobre envejecimiento que ha publicado la Comisión Europea. Después de haber contemporizado durante toda la legislatura con la política económica del Gobierno de Pedro Sánchez, la realidad empieza a aparecer en el horizonte también para la Comisión Europea, cuyo responsable de Economía, el socialista italiano Paolo Gentiloni, ha avalado hasta ahora carros y carretas, siempre que vinieran de parte del Gobierno de Pedro Sánchez.

El aceite de oliva se encarece otro 13% a la espera de que el Gobierno apruebe el prometido tipo cero de IVA

(ABC)

La prometida rebaja al 0% del IVA del aceite , que el Gobierno pactó con Junts para que esta formación le apoyara en el paquete de medidas anticrisis, no llega. Firmado el compromiso con la formación independentista en enero, cuatro meses después poco se sabe de su aprobación; desde enero y hasta marzo , últimos datos disponibles del IPC, el aceite de oliva se ha encarecido un 13,2%.

España, el país de la UE con un mayor nivel de deuda regional en términos del PIB, según un estudio

(Europa Press RSS)

España es el país de la Unión Europea con un mayor nivel de deuda regional en términos del PIB de entre aquellos en los que las regiones cuentan con mayores competencias, por delante de Bélgica, Alemania y Austria.

Ribera cede y se compromete ante Bruselas a elevar el límite de las inversiones en redes eléctricas

(ABC)

Las presiones desde Bruselas en materia energética parece que empiezan a surtir efecto y el Gobierno se ha abierto a estudiar una medida reiteradamente demandada por Europa pero, sobre todo, por las empresas del sector eléctrico, los 'hub' de datos (tecnológicas) y las autonomías para seguir con el proceso de descarbonización y electrificación de la demanda.

El cambio del INE en el censo descubre 142.800 ocupados más y eleva el paro en 30.300 personas.

(El Economista)

La actualización de las cifras del Censo de Población y Viviendas de 2021 que ha llevado a cabo el Instituto Nacional de Estadística (INE) ha modificado los datos de la Encuesta de Población Activa (EPA) y afluado 142.800 ocupados y sumado 30.300 personas a las listas del paro.

El FMI espera que la OPEP+ empiece a incrementar la oferta de petróleo en julio

(El Economista)

Al pacto de recortes de producción de la OPEP+ le quedan meses contados, o así lo cree el Fondo Monetario Internacional (FMI). El organismo ha revisado sus estimaciones de producción de petróleo para la OPEP+ (el cártel que recoge a los miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo y sus socios externos, como Rusia), y asume que los productores del cártel van a empezar a abrir los grifos del petróleo a partir de este verano. Según el FMI, a partir de julio la OPEP+ empezará a incrementar la oferta de forma gradual, un cambio de estrategia que va a permitir a Arabia Saudí, el líder de la OPEP+, que asume la parte más grande del recorte, acelerar su crecimiento y convertirse en una de las economías desarrolladas que más rápido avanzará en 2025.

La Eurozona cerró 2023 en recesión técnica

(El Correo Digital)

Los datos definitivos de Eurostat muestran que las economías del euro encadenaron dos trimestres en negativo, debido a la revisión a la baja de los datos de Estonia y Portugal, entre otros

Finantzak

Santander y BBVA repatrián 13.000 millones de sus filiales exteriores

(Expansion)

Santander recibe 9.652 millones de euros de sus negocios internacionales en 2023 y BBVA cobra 3.381 millones. Los dividendos percibidos se disparan un 90% frente al importe ingresado en la pandemia.

Bankinter registra un crecimiento en Portugal radicalmente distinto al de España

(Expansion)

Bankinter crece en Portugal con un mix de préstamos y pasivo radicalmente distinto al que tiene en España. Frente a una ratio de depósitos en relación con créditos del 103% en el negocio español, la filial lusa registra por su parte un 80%, merced al crecimiento mucho mayor de la actividad financiera.

El furor por las salidas a Bolsa tras dos años de sequía se topa con la tensión geopolítica

(El Correo Digital)

El éxito o el fracaso del debut de Puig será vital para que empresas como Volotea o Tendam aceleren sus planes de cotizar en el mercado

El Banco de España ve margen de mejora en la información que la banca da sobre medidas de alivio hipotecario.

(Europa Press RSS)

El Banco de España ha observado "margen de mejora" en la información que la banca da a sus clientes de las medidas contempladas en el Código de Buenas Prácticas hipotecario, según se recoge en la Memoria de Supervisión de 2023 que el supervisor ha publicado esta semana.

Los bancos europeos inundarán el mercado con 335.000 millones en deuda

(Expansion)

El año 2024 puede incluso batir los altos volúmenes de 2023. La necesidad de cumplir las exigencias regulatorias fuerza a nuevas emisiones.

Botín alerta de los riesgos inflacionistas de las tensiones geopolíticas.

(Expansion)

Los tipos negativos eran insostenibles y peligrosos para el sistema, ha señalado.

Norbolsa iturria

Dokumentu hau fidagarritzat hartzen diren iturriak erabiliz prestatu du NORBOLSA, S.V.-k. Alabaina, ez da bertan jasotzen den informazioaren eta iritzien zehaztasuna, zuzentasuna eta osotasuna ziurtatzen eta ez da haiei buruzko erantzukizunik hartzen.

Debekatuta dago osorik edo zatiren bat berregitea edota banatzea eta beste edozein baliabide erabiltzea.

Mesedez, kontsultatu Norbolsaren lege-ohar hau : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_eu.pdf

eta jokabide-kodea : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/eu/pdf/comun/mifid_11.pdf